

Nuestras Lecturas:

# Construyendo La Paz

675305

Por FIDEL ARANEDA BRAVO  
( De la Academia Chilena )

"UNA BUSQUEDA NECESARIA".— Claudio Orrego Vicuña y Víctor Gambino.

En una época tan materializada y ególatra como la nuestra, conviene recordar frecuentemente el Mandato Nuevo de la Caridad, dado por Cristo, con tanta insistencia, y actualizado por los apóstoles y después por el magisterio de la Iglesia. Un católico seglar, Claudio Orrego Vicuña, y un sacerdote salesiano, vicario episcopal para la Educación, Víctor Gambino Castellano, en las Ediciones "Caritas Chile", publican un libro para traer a la memoria de los hombres de buena voluntad que ha llegado el momento de poner en práctica, sin dilación, el imperioso Mandato del Señor.

En el prólogo de la obra, el Padre Baldo L. Santi, de la Orden de la Madre de Dios, Director de "Caritas Chile", dice: "Alma de pobre en carne de pobre, Cristo aproxima a los desposeídos el pulso vivo, lleno de amor, del corazón de Dios".

En estas páginas encontramos algunas consideraciones acerca del Supremo Mandamiento del Señor. Claudio Orrego Vicuña afirma que "la Justicia Social Internacional es un elemento esencial para la construcción

de la paz". Para que la paz no sea una palabra vacía "ha de estar fundada sobre la verdad, construida con las normas de la justicia vivificada e integrada por la caridad y realizada, en fin, con la libertad" (Pt. N.º 168).

En suma, si los pueblos desarrollados no ayudan, eficaz y positivamente, a los subdesarrollados, jamás se impondrá en el mundo la paz de Cristo en el Reino de Cristo que se funda en la justicia social y en el amor.

El salesiano Víctor Gambino, en su estudio "Amar como Cristo", expresa con claridad y espíritu apostólico: "Lo esencial en la "caridad", lo más importante, es la oración contemplativa, cuyas dimensiones pueden extenderse hasta el abandono en la cruz. Desde allí, el cristianismo abre su corazón (sin límites, "hasta el fin"), al hermano. Se dará entonces el caso de que el cristiano se encuentre y dialogue con el hermano en forma ostensible y medible, con el deseo de ayudarlo seriamente; pero en realidad ya lo lleva consigo en lo profundo del corazón, en este espacio abierto en que ya "no es él quien vive, sino Cristo que vive en él" (Pág. 96).

últimos noticios: Sept. 24-XII-1978. P. 5.

## Construyendo la paz [artículo] Fidel Araneda Bravo.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Araneda Bravo, Fidel, 1906-1992

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Contruyendo la paz [artículo] Fidel Araneda Bravo.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile